
 
 

 

 

Anfrage: Gesundheitsversorgung der Flüchtlinge im Ortsamtsbereich Blu-
menthal 

Die Fraktion der SPD bittet den Ortsamtsleiter um folgende Nachfrage bei der Se-
natorin für Wissenschaft, Gesundheit und Verbraucherschutz: 

• Aufgrund der kalten Jahreszeit ist mit einem erhöhten Aufkommen an Erkäl-
tungskrankheiten zu rechnen. Zudem sind die Menschen möglicherweise, mit 
auf der Flucht erworbenen Gesundheitsproblemen belastet! 

• Wie wird die Gesundheitsversorgung der Flüchtlingsunterkünfte in Blumenthal 
organisiert? 

• Gibt es die Möglichkeit einer Kooperation mit dem Klinikum Bremen–Nord? 
• Werden Räumlichkeiten ( Untersuchungszimmer ) in der neuen Flüchtlingsun-

terkunft Kreinsloger zur Verfügung gestellt?  
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